

Análisis Técnico de Forex USDCNH : 2015-11-05

Escrito por IFC Markets - 05/11/2015 11:17

El yuan chino puede convertirse en una moneda de reserva

El FMI va a celebrar una reunión en noviembre y revisar la composición de las divisas en la "cesta» SDR. La fecha de la reunión aún no ha sido confirmada. No excluimos que el FMI pueda incluir el yuan chino en las monedas de reserva. ¿Apoyará esto a la tasa del yuan?

Por el momento en la cesta SDR se incluyen: el dólar estadounidense, el euro, el yen japonés y la libra esterlina. La fecha de vencimiento de la cesta es el 31 de diciembre de 2015. En agosto, el FMI la ha ampliado hasta el octubre de 2016. En teoría, se puede incluir el yuan en las monedas de reserva. Sin embargo, incluso si esto sucede, será un participante de pleno derecho sólo en el otoño del próximo año. La cesta de SDR se revisa cada 5 años. La última vez fue en 2010. No excluimos que la inclusión del yuan en la cesta pueda aumentar su participación en comercio internacional y en divisas de reserva de otros países. En este caso, esto contribuirá a su fortalecimiento. Hay que tener en cuenta que, en realidad, el yuan puede convertirse en una moneda de reserva sólo en octubre del próximo año. Es posible que el fortalecimiento de la moneda china tenga un impacto negativo sobre el yen japonés debido al aumento de la competencia en la región. Las estadísticas importantes sobre el comercio exterior de China para octubre se publicarán el 8 de noviembre. El 11 de noviembre se publicarán los indicadores de producción industrial de China también para el mes de octubre.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/04-11-2015.png>

En el marco temporal diario, USD CHF: D1 se encuentra en una tendencia neutral. El indicador Parabolic ha formado una señal de venta. MACD demuestra una señal de compra. RSI se encuentra en un estado neutral, por debajo de la marca 50. Las bandas de Bollinger se estrechan, lo que puede significar una reducción en la volatilidad. En nuestra opinión, puede formarse el movimiento impulsivo después del crecimiento y la superación del último fractal superior, líneas de Bollinger y señal de Parabolic por el gráfico: 6,4, o en caso de caída por debajo del fractal inferior y líneas de Bollinger: 6,31. Dejemos que el mercado mismo elija el escenario de su movimiento. Se puede colocar dos o más órdenes de manera simétrica: después de la apertura de una de las órdenes, la segunda puede ser eliminada - el mercado se ha elegido una dirección. Después de la apertura de una orden pendiente movemos el stop tras la señal de Parabolic cada 4 horas hasta el próximo máximo (posición corta) o mínimo (posición larga) fractal. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. De esta manera, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Si el precio supera el nivel de stop sin activar la orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 6,31

Stop loss por encima de 6,4

Posición Compra

Buy stop por encima de 6,4

Stop loss por debajo de 6,31

=====